



TEATRO

La Compañía Lope de Vega termina su brillante temporada en Bogotá

Bogotá, 11.—En honor al Circulo de Periodistas Colombianos, la compañía española "Lope de Vega" ha representado "Peribáñez", con lo que ha dado por terminada su brillante actuación de cuatro meses en Bogotá.

Asistieron al acto el ministro de Educación Nacional de Colombia, el embajador de España, y los directores de todos los periódicos. El público ovacionó a la compañía y obligó al director de la misma, José Tamayo, a dirigir la palabra. La compañía se trasladará a Cartagena de Indias para continuar su digna gira artística. — EFE.

Cinco teatros madrileños en venta

Madrid, 12. — Cinco teatros madrileños se hallan en venta, según noticias que, sin confirmar, da hoy el periódico "Pueblo". Los teatros son los siguientes: Calderón, Alcázar, Fontalba, Albéniz y Fuencarral. — Cifra.

Victoria

MARTES, PRESENTACION DE OTRA GRANDIOSA COMPAÑIA DE REVISTAS

El próximo martes, en la función de la noche, la Empresa Marfesa presentará su gran compañía de Revistas, reponiendo con honores de estreno las milenarias revistas "ESCUELA DE ESTRELLAS" y "VAMPIRESAS". Dos en una, de los libretistas Damasco y Loren, música del maestro López Marín, presentándose la escultural supervedette América Imperio, el popular primer actor Faust y otros notabilísimos elementos. En el arreglo de los nuevos cuadros intervienen las atracciones de fama mundial, el Trio Ariston, la bailarina Ellen-Yong y los famosos Índios Tabajaras, que tanta sensación han causado en nuestra capital. Con tales alicientes no es de dudar que la nueva temporada en este popular teatro será como en las anteriores, de éxito ruidoso.